

Novena de los enfermos

Se editará en Uruguay la "Novena de los enfermos" - similar a la "Novena del trabajo", del mismo autor- para acudir a la ayuda de la intercesión de San Josemaría por problemas de salud. Se incluye un link al texto en formato digital.

21/12/2012

Desde el día de su fallecimiento, el 26 de junio de 1975, comenzaron a llegar a la sede de la Prelatura del

Opus Dei, en Roma, desde todas las partes del mundo, relatos de favores atribuidos a la intercesión de Mons. Josemaría Escrivá de Balaguer: conversiones, decisiones de practicar a fondo la fe cristiana, curaciones, favores materiales... Es el eco de una devoción que la Santa Sede ha calificado como “un auténtico fenómeno de piedad popular”.

Presentamos aquí la "Novena de los enfermos" escrita por el P. Francisco Faus (Brasil).

Lo que movió al autor a escribir ésta y otras novenas fue el cariño al Fundador del Opus Dei, con quien convivió durante dos años en Roma (de octubre 1953 a julio de 1955) y luego en Brasil (durante mayo-junio de 1974). "Pensé que podrían acercar a muchas personas, de modo popular, sencillo y asequible, al conocimiento de las enseñanzas de

San Josemaría, y también a la ayuda de su intercesión."

Estos son algunos favores concedidos por Dios, a través de la intercesión de san Josemaría, a uruguayos que padecían algún problema de salud:

Un embarazo inviable

Un tumor detenido a tiempo

Favor doble

Se fue el dolor

Adiós al dolor

Un reencuentro con Dios

Anestesia para mi codo

P. Francisco Faus

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-uy/article/novena-
de-los-enfermos-2/](https://dev.opusdei.org/es-uy/article/novena-de-los-enfermos-2/) (05/08/2025)